

# *Rusia y Cuba refuerzan nexos económicos con proyectos concretos*

---



La Habana, 21 jun (RHC) Rusia y Cuba confirmaron el refuerzo de sus nexos económicos con proyectos concretos, al inaugurar el estante del Estado euroasiático en la Feria Cubaindustria 2016, a la cual acude como invitado de honor.

Tras la apertura de la exhibición rusa en Cubaindustria, con participación de 20 empresas, se refirió el vicepresidente de Cuba, Ricardo Cabrisas, a acuerdos analizados en su visita a Rusia, donde participó en el Foro Económico de San Petersburgo.

Apuntó Cabrisas que hay cuatro bloques de 200 megavatios que están en construcción, lo cual permitirá incrementar la generación eléctrica cubana, mientras está en ejecución el proyecto de la primera fase de modernización de la planta siderúrgica Antillana de Acero.

El dirigente dijo, además, que tienen otros planes relacionados con el transporte y en primer lugar con la corporación Kamaz, y adelantó que los primeros camiones llegarán a la mayor nación de las Antillas antes de finalizar este año y se garantizará el avituallamiento de los talleres para realizar el mantenimiento del parque de esos vehículos establecido en el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/97596-rusia-y-cuba-refuerzan-nexos-economicos-con-proyectos-concretos>



**Radio Habana Cuba**